

<b>СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ ПРИ РЕГИСТРАЦИИ</b>	<b>CONSENT TO PERSONAL DATA PROCESSING FOR REGISTRATION</b>
<p>Даю организации АГАТОН ЛТД (AGATON LTD), созданной и действующей по законодательству Республики Кипр, регистрационный номер HE411455, зарегистрированной по адресу: 2121, Никосия, Кипр, Тисеос, 9, Агланция, Квартира/Офис 102 (далее – «Компания»), согласие на обработку моих персональных данных в порядке, указанном ниже.</p>	<p>I hereby provide AGATON LTD a company incorporated and operating under the laws of the Republic of Cyprus with the registration No. HE411455 having its registered office at Thiseos, 9, Flat/Office 102, Aglantzia, 2121, Nicosia, Cyprus (hereinafter – the «Company») with my consent to personal data processing according to the procedure specified below.</p>
<p><b>Порядок обработки персональных данных</b></p>	<p><b>Personal data processing procedure</b></p>
<p>1. Цель обработки персональных данных:</p>	<p>1. Personal data processing purpose:</p>
<p>регистрация для участия в собеседовании и дальнейшего заключения договора об оказании индивидуальных услуг.</p>	<p>registration for interview participation with further conclusion of personal services agreement.</p>
<p>2. Перечень персональных данных, на обработку которых дается согласие:</p>	<p>2. The list of personal data, for which processing the consent is given:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• фамилия, имя, отчество;</li> <li>• дата рождения;</li> <li>• данные о гражданстве;</li> <li>• данные об опыте работы;</li> <li>• контактные данные (телефон, адрес электронной почты);</li> <li>• реквизиты документа, удостоверяющего личность;</li> <li>• сведения об образовании и дополнительном образовании;</li> <li>• сведения о месте жительства;</li> <li>• ссылки на профили в социальных сетях и мессенджерах.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• last name, first name, patronymic;</li> <li>• date of birth;</li> <li>• citizenship data;</li> <li>• work experience data;</li> <li>• contact information (phone number, email address);</li> <li>• details of the identity document;</li> <li>• information about education and additional education;</li> <li>• residence details;</li> <li>• links to profiles on social networks and messengers.</li> </ul>
<p>3. Перечень действий с персональными данными, на совершение которых дается согласие:</p>	<p>3. The list of personal data operations, for which the consent is given:</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>• сбор;</li> <li>• запись;</li> <li>• использование;</li> <li>• хранение;</li> <li>• накопление;</li> <li>• систематизация;</li> <li>• уточнение (обновление, изменение);</li> <li>• обезличивание;</li> <li>• блокирование;</li> <li>• удаление или уничтожение.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• collection;</li> <li>• recording;</li> <li>• use;</li> <li>• storage;</li> <li>• accumulation;</li> <li>• systematization;</li> <li>• adjustment (updating, modification);</li> <li>• depersonalization;</li> <li>• blocking;</li> <li>• erasure or destruction.</li> </ul>
<p>4. Обработка персональных данных допускается как в электронном виде (с использованием средств автоматизации), так и на бумажных носителях на усмотрение Компании в соответствии с законодательством Республики Кипр.</p>	<p>4. Personal data may be processed either in electronic (using automation means) or paper form at the discretion of the Company in accordance with the legislation of the Republic of Cyprus.</p>
<p>5. Данное согласие действует до момента принятия решения о заключении договора об оказании индивидуальных услуг и может быть отозвано в любой момент по письменному запросу, направленному на dpo@skyeng.eu.</p>	<p>5. This consent is valid until the decision on conclusion of a personal services agreement is made and can be revoked at any time upon written request mailed to dpo@skyeng.eu.</p>